
令和６年 第１回定例会 本会議（第２日・３月６日） 

一 般 質 問 一 覧 表 

〔 通告者数：９名 / 質問件数：１１問 〕 

 

 質問者 件 名 

１ 大久保 一敏 畠田駅前の今後の開発計画について 

２ 中井  一喜 南海トラフ地震に備えた避難所運営体制について 

３ 小山   郁子  

（１）地震発生後の水道水の供給について 

 

（２）王寺町アピアランス支援事業の拡充について 

４ 楠 本    勝 王寺町の「健康寿命」について 

５ 坂下  早苗 
これからの高齢社会における認知症施策の推進に 

ついて伺う 

６ 丹 下   豪 
DXの推進に関連して生成的人工知能（AI）とどう 

向き合うのか？ 

７ 幡野 美智子 

（１）奈良県教育委員会が県下各種学校の全ての児童 

生徒に対して取り組まれた「こころと生活等に関する 

アンケート」の全容について 

 

（２）防災対策について 

８ 山本  恵美 
南海トラフ巨大地震が起こった時の王寺町の取り組みに

ついて 

９ 桝田  佳宏  結婚支援事業および多子世帯への支援について 

 


